

**Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan: Ditinjau dari  
*Environmental Accounting, Environmental Performance, dan  
Environmental Disclosure* (Studi Empiris Perusahaan yang  
Terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70 Tahun 2019-2022*)**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
Dalam Bidang Akuntansi Syariah (AKSYA)**

Oleh :

**Novita Dhanty Gunawan**

**NIM 2020610022**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH  
TAHUN 2024**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,

Telp (0291) 438818 Fax. 441613

Email: febi@iainkudus.ac.id website: www.iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama : Novita Dhanty Gunawan**  
**NIM : 2020610022**  
**Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam**  
**Prodi : Akuntansi Syari'ah**  
**Judul Skripsi : Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan: Ditinjau dari Environmental Accounting, Environmental Performance, dan Environmental Disclosure (Studi Empiris Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index 70 Tahun 2019-2022)**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **19 Oktober 2023** Sampai dengan **29 April 2024** dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 29 April 2024  
Pembimbing,

**Hj. Tina Martin, S. E., M. Si.**  
**NIP. 197703232002122003**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
 Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322  
 Telepon (0291) 432677, website : www.iainkudus.ac.id

### PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

**Nama : Novita Dhanty Gunawan**  
**NIM : 2020610022**  
**Fakultas: Ekonomi dan Bisnis Islam**  
**Prodi : Akuntansi Syariah**  
**Judul : Analisis Kinerja Keuangan: Ditinjau dari Environmental Accounting, Environmental Performance, dan Environmental Disclosure (Studi Empiris Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index 70 Tahun 2019-2022)**

Telah diujikan pada 7 Mei 2024 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S. E., M. Si.</u> NIP. 198503212011011011 Ketua Sidang / Penguji I	14-05-2024	
<u>Suhadi, S. E., M. S. A.</u> NIP. 197508062009011008 Penguji II	17-05-2024	
<u>Ulfah Mey Lida, M. Pd.</u> NIP. 19920505202012202 Sekretaris / Penguji III	17-05-2024	
<u>Hj. Tina Martini, S. E., M. Si.</u> NIP. 197703232002122003 Dosen Pembimbing	17-05-2024	
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S. Ag., M. Hum.</u> NIP. 197507202003121003 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	22-05-2024	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Novita Dhanty Gunawan NIM. 2020610022** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Secara keseluruhan merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan sebagai sumber rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari telah ditemukan ketidakbenaran dari pernyataan saya ini.

Kudus, 29 April 2024  
Yang Menyatakan



**Novita Dhanty Gunawan**  
**NIM. 2020610022**

## MOTTO

﴿٧﴾ إِنَّ الَّذِينَ آمَنُوا وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ أُولَٰئِكَ هُمْ خَيْرُ الْبَرِيَّةِ ۗ

“Sesungguhnya orang-orang yang beriman dan mengerjakan kebajikan,  
mereka itulah sebaik-baik makhluk.”

(QS Al-Bayyinah: 7)



## PERSEMBAHAN

Puji syukur Alhamdulillah saya curahkan kepada Allah SWT dengan bacaan lafadz Alhamdulillahirabbil'alamin, atas segala nikmat, kasih sayang, rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan kelancaran kepada saya yang menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan penuh rasa haru dan bahagia dengan berlimpahnya pelajaran yang dapat saya ambil dari berjalannya proses yang telah saya lalui. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad Saw, dengan harapan diberikan syafaat kepada kita kelak di hari kiamat. Melalui segala bentuk usaha, semangat dan kerja keras serta diiringi dengan doa dalam penyusunan skripsi ini, dengan bangga saya akan persembahkan karya tulis ini kepada:

1. Kedua orang tua yang sangat saya cintai, Bapak Gunawan dan Ibu Ninik Fatmi yang senantiasa memberikan motivasi dan dukungan baik dengan semangat maupun materiil. Terima kasih atas harapan, doa, cinta dan kasih sayangnya kepada saya sampai detik ini.
2. Pakdhe dan Budhe yang saya sayangi, Bapak Muhsinin Sugito dan Ibu Dwi Aristyaningsih yang senantiasa memberikan dukungan semangat maupun materiil.
3. Kakakku dan adikku tersayang, Yusril Wicaksana Gunawan, S. P. dan Bisma Mahardika Gunawan yang telah memberikan semangat, dukungan dan doa, sehingga menjadi penyemangat saya dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
4. Ibu Hj. Tina Martini, S. E., M. Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu memberikan motivasi, inspirasi, arahan dan masukan, serta berkenan membimbing saya dengan sabar dan ikhlas sampai saya mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
5. Para dosen yang telah membimbing saya dari mulai semester 1 hingga semester 8 dengan memberikan banyak ilmu pengetahuan, masukan, arahan, serta motivasi untuk terus belajar dan berkembang, semoga ilmu yang diberikan dapat selalu bermanfaat bagi saya.
6. Sahabat-sahabatku, Firda Anggraeni, Desi Fira Nor'Aini, dan Amalina Ghassani, terima kasih telah menjadi sahabat baikku yang selalu memberikan motivasi, dukungan, semangat, doa, serta kesediaannya untuk selalu menemani dan mendengarkan keluh kesah saya dalam setiap langkah perjuangan yang saya jalani.
7. Semua teman-teman Akuntansi Syariah A Angkatan 2020 yang telah menjadi teman seperjuangan dan memberikan banyak kenangan selama kuliah. Semoga sukses untuk kita semua.

8. Saudara, kerabat, dan semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan kalian.
9. Diri saya sendiri, terima kasih untuk jiwa raga serta pikiran yang telah bertahan dan selalu berusaha agar semua berjalan dengan baik, sudah menjadi pribadi yang selalu bersyukur, ikhlas, dan dapat bertahan sampai saat ini.



## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/(s)	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S/(s\)	ض	D/(d)	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T/(h)	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/(h)	ظ	Z/(z)	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z/(z\)	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْقُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad/a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		



## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, serta hidayah dan inayah-Nya kepada penulis, serta memberikan keberkahan, kesehatan, dan kekuatan sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa kita junjungkan kepada Nabi Muhammad Saw yang selalu kita nantikan syafaatnya kelak di hari kiamat. Atas karunia dan ridho-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan: Ditinjau dari *Environmental Accounting*, *Environmental Performance*, dan *Environmental Disclosure* (Studi Empiris Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70 Tahun 2019-2022*)” guna memenuhi syarat tercapainya gelar sarjana strata satu (S1) pada program studi Akuntansi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Pada penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan arahan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan lancar.

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc. M. Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Ahmad Supriyadi, S. Ag., M. Hum., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Hj. Tina Martini, S. E., M. Si., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus sekaligus Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingannya pada penyusunan skripsi ini.
4. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Kedua orang tua saya dan seluruh keluarga tercinta yang telah memberikan motivasi, doa, dan kasih sayang selama proses penyusunan skripsi ini.
6. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih ada kekurangan sehingga jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun senantiasa penulis harapkan untuk kemajuan dan perbaikan penelitian selanjutnya. Penulis berharap semoga penelitian ini

dapat memberikan manfaat bagi semua pihak khususnya bagi penulis.  
Aamiin.  
Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 29 April 2024  
Penulis,

**Novita Dhanty Gunawan**  
**NIM. 2020610022**

